

Communiqué de presse

01/07/2015

Conservatoire Botanique National Sud-Atlantique : présidence picto-charentaise

Le Comité syndical du Conservatoire Botanique National Sud-Atlantique a tenu séance à Bordeaux, le 10 juin dernier. La représentation politique au sein de l'établissement a été modifiée, suite aux élections départementales de fin mars.

A l'ordre du jour dense de cette réunion, était prévu le renouvellement du Bureau ; c'est désormais Laurence Marcillaud, conseillère régionale de Poitou-Charentes qui assure la présidence de la structure, succédant ainsi à Christian Gaubert qui avait exercé cette fonction depuis 2006. Arnaud Dellu, conseiller départemental de Gironde a quant à lui été élu vice-président, et Nathalie Le Yondre, maire d'Audenge a été reconduite dans ses fonctions de membre chargée des finances.



Laurence Marcillaud connaît bien le Conservatoire botanique puisqu'elle en était vice-présidente depuis 2010. Cette élue de terrain, très impliquée dans les politiques de préservation de la nature, proche des acteurs associatifs, souhaite poursuivre les actions engagées par le CBN ces dernières années. Elle veillera également à la bonne prise en compte des missions de service public assurées par ce syndicat mixte, déjà interrégional (Aquitaine et Poitou-Charentes), dans le cadre de la fusion des régions au 1^{er} janvier 2016.



Contact :

Coralie PRADEL, Directrice générale des services
Conservatoire Botanique National Sud-Atlantique
Domaine de Certes
47 Avenue de Certes
33980 Audenge
Tél : 05 57 76 18 07
c.pradel@cbnsa.fr
<http://www.cbnsa.fr>

Conservatoire Botanique National Sud-Atlantique

*Connaître et protéger la biodiversité végétale
en Aquitaine et Poitou-Charentes*